

Senioren Bezirksliga

TSG Öhringen : SG Sindringen-Ernsbach
Dienstag, 28.03.2023, 20:15 Uhr

TSG Öhringen und SG Sindringen-Ernsbach schenken sich nichts

Nach rund 3 Stunden hartem Kampf in der Senioren Bezirksliga entführten die Gäste der SG Sindringen-Ernsbach in ihrem 10. Saisonspiel beim 5:5 einen Zähler aus dem Mannschaftskampf bei der TSG Öhringen. Wie knapp es im Punktspiel am Dienstag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 17:18. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann Norbert Vogel. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler von der TSG Öhringen um die Nummer 1 Wolfgang Graef nun 12 Pluspunkte in der Tabelle.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Graef / Sprenger konnten im Spiel gegen Engelhardt / Likinich einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen mit 3:1 in den Sätzen. Einen Zähler für das Team verpassten Staab / Vogel bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Pecho / Gräther. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Passende spielerische Mittel hatte anschließend Wolfgang Graef letztlich parat, um Eduard Likinich zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Sascha Sprenger beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Michael Engelhardt. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Thomas Staab hatte im Anschluss seinen Gegner Ingolf Gräther beim ungefährdeten 3:0 insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Norbert Vogel verlor daraufhin sein Match indessen gegen Martin Pecho unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 4:11, 6:11, 5:11. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler der TSG Öhringen und der SG Sindringen-Ernsbach in die Box. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Michael Engelhardt wurden am Nachbartisch Wolfgang Graef unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das musste man neidlos anerkennen. 2:5 (Graef) bzw. 9:5 (Engelhardt) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte dann Sascha Sprenger letztlich im Repertoire, um Eduard Likinich final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Das musste man neidlos anerkennen. Völlig ungefährdet war der Sieg von Thomas Staab gegen Martin Pecho nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 9:11, 13:11, 11:3 nicht verloren. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 12:3 (Staab) und 4:1 (Pecho). Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Beim wenig später folgenden Sieg in vier Sätzen gegen Ingolf Gräther kam Norbert Vogel nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Somit trennte man sich unentschieden.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TSG Öhringen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 12:8 bei 4 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 4 Unentschieden ab. Die Mannschaft der SG Sindringen-Ernsbach erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 9:11. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TSG Öhringen

Doppel: Graef / Sprenger 1:0, Staab / Vogel 0:1

Einzel: W. Graef 1:1, S. Sprenger 0:2, T. Staab 2:0, N. Vogel 1:1

SG Sindringen-Ernstbach

Doppel: Engelhardt / Likinich 0:1, Pecho / Gräther 1:0

Einzel: M. Engelhardt 2:0, E. Likinich 1:1, M. Pecho 1:1, I. Gräther 0:2